



KINKONISM AGB FÜR DEN TICKETVORVERKAUF ÜBER EVENTFROG

1. ÜBER UNS

KINKONISM ist ein Eventveranstalter im Bereich erotischer und sex-positiv Clubkultur.

2. TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Alle Teilnehmer an unseren Veranstaltungen versichern mit dem Kauf eines Tickets, dass sie das **18. Lebensjahr** erreicht haben und sich im Vorfeld mit dem Inhalt der jeweiligen Veranstaltung auseinandergesetzt haben.

3. EINLASS

Der Einlass ist nur mit dem für den jeweiligen Event vorgegebenen **Dresscode** möglich. Der Einlass kann jederzeit **ohne Angabe von Gründen verweigert werden. In diesem Fall erfolgt keine Rückerstattung.**

4. TICKETS / STORNIERUNGEN

Alle Ticketkäufe sind endgültig – keine Stornierungen oder Rückerstattungen. Falls ihr nicht teilnehmen könnt, könnt ihr euer Ticket eigenständig über **TicketSwap** oder **unsere Instagram-Community** weiterverkaufen.

Falls **wir** die Veranstaltung absagen, wird der volle Ticketpreis zurückerstattet.

5. SALVATORISCHE KLAUSEL / GERICHTSSTAND

Alle anderslautenden Vereinbarungen bedürfen der Schriftform. Soweit Bestimmungen dieser Geschäftsbedingungen unwirksam sind, treten an ihre Stelle die gesetzlichen Vorschriften gemäß Schweizer Obligationenrecht. Der **Gerichtsstand ist Zürich.**

KINKONISM TERMS & CONDITIONS FOR TICKET SALES VIA EVENTFROG

1. ABOUT US

KINKONISM is an event organizer in the realm of erotic and sex-positive club culture.

2. PARTICIPATION CONDITIONS

By purchasing a ticket, all participants confirm that they are **18 years or older** and have familiarized themselves with the event's nature in advance.

3. ENTRY

Entry is only permitted if you comply with the **event's dress code**. Entry may be **denied at any time without explanation. In such cases, no refunds will be issued.**

4. TICKETS / CANCELLATIONS

All ticket sales are final—there are no cancellations or refunds. If you can't attend, you may resell your ticket through TicketSwap or our Instagram community.

If **we cancel the event**, a full refund will be issued.

5. SEVERABILITY CLAUSE / JURISDICTION

Any agreements differing from these terms must be made in writing. If any provisions of these terms and conditions are invalid, the applicable Swiss legal provisions shall apply. **The jurisdiction is Zurich.**